



Convocan a Concurso De Composición Musical

● Organizado por la Universidad Católica, en el certamen podrán competir solamente cantatas sobre la Eucaristía

El Instituto de Música y la Corporación de Extensión Artística de la U. Católica acaban de convocar a los compositores nacionales que deseen participar en el "Tercer Concurso de Composición Musical". Esta es la tercera edición del certamen, que este año, adhiriendo al Congreso Eucarístico, que se realizará en nuestro país, establece en sus bases que los concursantes deberán participar con una cantata sobre la Eucaristía. La creación musical deberá hacerse sobre un texto del poeta Miguel Arteche; no puede exceder de 40 minutos y, a pedido expreso del poeta, deberá ser escrita para

soprano y barítono solistas, recitante, coro de no más de 25 voces, orquesta de cuerdas, clavecín y percusión. La cantata ganadora será estrenada a fines de octubre, dentro de la programación del Congreso Eucarístico y obtendrá un premio de 2.500 dólares.

La recepción de obras se cerrará el 25 de agosto. Los interesados deben retirar las bases y el texto de Miguel Arteche en el Instituto de Música (Diagonal Oriente 3.300); en la Corporación de Extensión Artística (Quito 73 depto. C) en la Secretaría del Congreso Eucarístico (Cienfuegos 51).

Convocan a Concurso de Composición Musical [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Convocan a Concurso de Composición Musical [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)